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2010-06-04  СЕКРЕТАРИ СОВЕЩАЮТСЯ

15  мая состоялось совещание секретарей местных отделений КПРФ. 

  

В   повестку дня вошли вопросы, связанные с проведением отчетов и выборов в  местных
отделениях КПРФ. Информацию об этом сделал В.М. Корнеев.  Также обсуждались
новая редакция Положения о соревновании местных и  первичных отделений КПРФ,
вопросы о выборах в местные органы власти  (В.М. Корнеев) и о ситуации в
региональном отделении Союза  коммунистической молодёжи (
А.С. Померанцев
). 
Обращаясь к  участникам совещания, первый секретарь Воронежского обкома КПРФ, 
руководитель фракции КПРФ в областной Думе С.И. Рудаков отметил: .   

- В первичных партийных организациях сегодня накопилось много  проблем. Ветераны
уходят, происходит смена поколений, партия испытывает  кадровые проблемы. Но если в
начале 90-х годов, когда партия была под  запретом и все боялись заявить о
принадлежности  к ней, то сегодня  нарастает полевение в обществе, увеличивается
поддержка гражданами  Компартии, в неё потянулась молодежь. Мы не всегда
успеваем за этой  тенденцией, отстаём в работе по приёму в партию, по выдвижению
молодых  кадров. На всех пленумах и активах этот вопрос ставится весьма остро.

  

Эти две  задачи – приём молодых в КПРФ и выдвижение их на партийную работу – 
нужно рассматривать как первостепенные. Мы должны всемерно укреплять  нашу
партийную вертикаль, не допускать разлада и разброда. Мы будем  двигаться вперёд в
русле решений Центрального комитета КПРФ. Все  дискуссии и полемики – до принятия
решения. А коль оно принято – его  надо выполнять. Также и в местных отделениях  мы
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будем добиваться   обязательности выполнения решений областного комитета парти.
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